

## Communiqué de presse

### Assemblée des délégués du Secours suisse d'hiver du 6 novembre 2020 à Sarnen

#### Résultat annuel positif et Thierry Carrel élu nouveau président central

*L'assemblée des délégués du Secours suisse d'hiver a adopté les comptes annuels de l'exercice 2019/2020. Le résultat annuel est positif avec un bénéfice de 1,1 million de francs (année précédente : perte de 1,53 million de francs). Thierry Carrel a été élu pour succéder à l'ancien conseiller fédéral Samuel Schmid, qui a occupé la fonction de président central pendant de nombreuses années.*

#### Le coronavirus est un défi, pour le Secours d'hiver aussi

L'exercice comptable du Secours d'hiver s'étend de juillet à fin juin. Le second semestre de l'année sous revue a été marqué par la crise du coronavirus. La précarité invisible en Suisse est soudain devenue visible. Les ménages qui avaient déjà de la peine à joindre les deux bouts, c'est-à-dire le groupe cible de l'organisation caritative, ont particulièrement été touchés par la crise. En plus de ses activités régulières et du soutien à plus de 34 000 personnes avec des dépenses de projets de 5,65 millions de francs, à la fin de l'année sous revue, l'organisation caritative a soutenu en plus 6 590 personnes économiquement touchées par la pandémie avec des prestations s'élevant à 1,4 million de francs (aide Corona au 6.11.2020 : 8147 personnes /1,93 million de francs). Le fait que le résultat annuel du Secours suisse d'hiver soit néanmoins positif est dû à la solidarité de la population suisse, à un legs important, au soutien de la Chaîne du Bonheur (1,2 million de francs) et à un don privé de 1 million de francs de Roger et Mirka Federer.

#### Changements au sein du comité central

Lors de l'Assemblée des délégués, l'ancien conseiller fédéral Samuel Schmid, ancien président central, a fait ses adieux après 9 ans de service à l'organisation caritative. Il cède son mandat au chirurgien cardiaque Thierry Carrel. En outre, les membres du comité central Monique Baud et François Dubois (tous deux élus de 2014 à 2020) ont démissionné. Ils sont remplacés par Christina Kieni Römer, directrice du marketing et des ventes de Wander SA et Sylvie Naudy, présidente du Secours suisse d'hiver, Comité genevois. Les membres bénévoles sortants ont apporté une contribution importante au Secours d'hiver et ont été remerciés en conséquence.

**Compte tenu de la situation actuelle, l'Assemblée des délégués 2020 s'est tenue en direct. Un outil en ligne était disponible pour le vote et les élections.**

#### Contacts Secours suisse d'hiver

Monika Stampfli, directrice, monika.stampfli@winterhilfe.ch, tél. 079 315 67 95  
Esther Güdel, communication, esther.guedel@winterhilfe.ch, tél. 078 897 88 33



*Vous trouverez prochainement les comptes annuels détaillés et de plus amples informations sur le Secours suisse d'hiver sur [www.secours-d-hiver.ch](http://www.secours-d-hiver.ch).*

*Le Secours d'hiver fournit de l'aide aux personnes touchées par la précarité en Suisse toute l'année. Sous l'égide du Secours suisse d'hiver, les 27 secrétariats cantonaux et régionaux présents dans toutes les régions linguistiques sont organisés de manière indépendante (y compris la tenue des comptes) et sont partiellement responsables de la recherche de fonds. Le Secours suisse d'hiver fournit le cadre des activités du Secours d'hiver dans son ensemble, prend en charge les financements qui dépassent les possibilités des secrétariats, réalise ses propres projets et mène des recherches de fonds. Les recettes des recherches de fonds sont à leur tour allouées aux secrétariats ou à des projets nationaux. Environ 400 personnes travaillent pour l'ensemble du Secours d'hiver, dont un grand nombre à titre bénévole.*

**L'assemblée des délégués est l'organe suprême du Secours d'hiver. Ses tâches comprennent l'approbation des comptes annuels et l'élection du comité central. L'assemblée des délégués a lieu chaque année et est organisée par l'une des organisations cantonales du Secours d'hiver. En 2020, c'est le Secours d'hiver d'Obwald qui aurait dû être responsable de son organisation.**